

読み語り

5月10日(火)朝の時間に、今年度初めての読み語りをしていただきました。毎月第1火曜日に実施していただきます。季節にピッタリの本や今のこどもたちの状況にピッタリの本を選んで読んでくださいます。とても心豊かに過ごせる時間になっています。ありがとうございます。



読み語りをしてくださった、左から八谷さん、原さん、副島さん



真剣な表情で聴き入る2年生！

西九州新幹線 嬉野温泉駅に初入線！

5月11日(水)10:20過ぎ、嬉野温泉駅に初めて「かもめ」の車両N700Sが入線しました。当日は、10時から歓迎セレモニーが始まり市内の小学6年生が自作の小旗を振りながら、列車を迎えました。私も童心に返ったように、わくわくしながら見ていました。

西九州新幹線の試運転が始まり、当日は全線を時速45kmで走行していましたが、これから徐々に慣らしいき、時速260kmまでスピードを上げて、9月23日の開業に備えるとのことでした。

吉田中学校から車でわずか10分の所から新幹線に乗れる日がすぐ目の前に迫っています。この駅からどこへ向かうか、この駅で降りてどこへ向かうか、様々な可能性を子どもたちにも描いてほしいと感じたところでした。



新型コロナウイルス感染症への対応について

連休が明けて2週間ほど経ちましたが、陽性者が出て学級閉鎖をしている学校もあるようです。なかなか落ち着かない状況が続いています。

さて、生徒に陽性者が出た場合、一旦当該クラスを学級閉鎖して、感染の広がりがいないか確認の上、再開するとしていましたが、今後は一律に閉鎖するのではなく、「同一の学級で複数の感染者がいる場合」「学級内で感染拡大の可能性が高い場合」に学級閉鎖の判断を行うこととなります。これは嬉野市内の小中学校で同様の対応をすることになっています。このことで「子どもたちの学びを止める」ことが少なくなります。感染を拡大させないための十分な配慮が引き続き必要です。マスクの着用、手洗い、アルコール消毒、換気、密を避けるなど感染症対策をこれまでどおり進めて参ります。熱中症対策にも十分配慮していきます。

もしも、体調が悪かったら登校を控えるなど今後ともご協力をよろしくお願ひします。発熱だけでなく、のどの痛みや味がなくなるといった症状も例としてあるようです。

今後の予定

- | | |
|--------------------------|-----------------------------|
| 19(木) 歯科検診 | 6/1(水) クリーン大作戦、小中合同研修会 |
| 20(金) 腎臓検診、眼科検診(小学校で) | 2(木) 全校朝会、県立高校説明会(カゲ マド 配信) |
| 23(月) プール掃除(～25まで) | 3(金) 専門委員会、※学校運営協議会 |
| 26(木) 実力テスト(3年)、公衆電話撤去 | 7(火) 腎臓検診(再)、教育相談集会(～14まで) |
| スクールカウンセラー(前川先生)来校 | 8(水) 生徒総会(5校時) |
| 27(金) 実力テスト(3年) ※英検(放課後) | 9(木) 家庭学習強化週間(～16まで) |
| 31(火) 全校スピーチ | 10(金) 出前講座(全学年5⑥校時) |
| | 13(月) 学校集金日(～14まで) |